

CAI EA752 97R12

Canadian Centre
For Foreign Policy
Development



Centre Canadien
pour le développement
de la politique étrangère

125 Sussex Dr. Ottawa, Ontario K1A 0G2

Madame, Monsieur,

À la suite des Forums de Victoria, Waterloo et Halifax, eu lieu le 14 et 15 août 1997, au château Lac Beauport à Québec, le Forum sur les relations internationales du Canada. Près de soixante participants provenant d'ONG, des médias, des milieux académiques, des affaires et syndical s'y sont réunis afin de discuter d'enjeux relatifs à la politique étrangère du Canada. En cette année excoedienne de l'Asie-Pacifique, le Forum a porté sur un certain nombre d'aspects de la politique étrangère du Canada dans cette région. Plus précisément, il fut question du développement durable, de la liberté de presse et d'expression, des droits de la personne et de l'établissement de codes d'éthique dans les relations commerciales avec l'Asie-Pacifique.

Rapport

**Forum sur les relations internationales du Canada
Québec, août 1997**

Les discussions ont été dirigées par John Hay, journaliste en affaires internationales au Centre canadien pour le développement de la politique étrangère. Les discussions ont aussi été alimentées par les rapports des Forums précédents et par les rapports des tables rondes ayant été organisées par le Centre. Par ailleurs, pour chacun des quatre ateliers, quatre questions ont été proposées afin d'encadrer le travail des participants. Vous trouverez d'ailleurs ces questions au début de chaque rapport.

Ainsi, durant le Forum, les participants ont apporté aux discussions leurs expériences et leurs expertises. Ils ont posé de nombreuses questions, généré bon nombre d'idées pour la politique étrangère et ont même formulé un certain nombre de recommandations à l'endroit du ministre Assens et de son ministère. Le rapport du Forum qui s'est déroulé à Québec a été produit par des représentants de la maîtrise en relations internationales à l'Université Laval et consiste en la synthèse des discussions. Mais particulièrement, ce rapport expose les recommandations de chaque des ateliers, auxquelles nous vous prions d'accorder une attention particulière.

615600119

Yannick Lacroix

Yannick Lacroix
Coordonnateur de Québec
Centre canadien pour le développement de

Angèle Aubin

Angèle Aubin
Coorganisatrice

Dept. of Foreign Affairs
Min. des Affaires étrangères
FEB 2 2000
Return to Departmental Library
Retourner à la bibliothèque du Ministère